

GROSSE RÖSRATHER KARNEVALS-GESELLSCHAFT 1970 e.V.

Wir laden ein zur:

Pressekonferenz am Freitag, 28. August 2015 um 12.00 Uhr

**Hotel-Restaurant "Forsbacher Mühle"
Mühlenweg 43
D- 51503 Rösrath-Forsbach**

Tel.: +49 (0)2205 / 90 08 40

Wir stellen vor:

"Kölsche Chressdäch 2015 - Stille Naach zosamme"

Die etwas andere Weihnachtsfeier mit bekannten Künstlern und Interpreten findet am Samstag, 12. Dezember 2015 - Einlass 17.30 Uhr - Programmbeginn 20.00 Uhr - in der Aula der Freiherr-vom-Stein-Schule, Freiherr-vom-Stein-Str. 15, 51503 Rösrath statt.

Wir Karnevalisten der GROSSEN RÖSRATHER KARNEVALS-GESELLSCHAFT 1970 e.V. freuen uns, dass wir diese Veranstaltung jetzt zum 4. Mal in Rösrath durchführen können. Die Resonanz unserer Gäste zum Programm und der damit verbundenen vorweihnachtlichen Stimmung ist überwältigend, wir sind dafür sehr dankbar.

Unsere Künstler:



Dieter Steudter-

Als gelernter Konditor hat er nicht nur im Café seiner Eltern gewirkt, er gründete unter anderem die "3 Colonias" und schrieb sowohl die Musik als auch die Texte. Dieser typisch kölsche Sänger und Komponist einiger Kölscher Weihnachtslieder und Moderator hat über 40 Jahre Bühnenerfahrung und ist Mitbegründer der Veranstaltungsreihe "Kölsche Chressdäch - Stille Naach zosamme". Seine Auftritte sind legendär, er kann aber auch leise und nachdenklich sein – heiter-besinnlich ist er aber immer.

Jupp Menth-

Kölns schrulligster Polizist ledert jedes Jahr im Fastelovend so richtig los. Der Ausnahmeredner im Kölner Karneval feuert dabei eine volle Breitseite gegen Promis und alle die, die gerne "Promis" sein möchten; mal sehen, wie diese bei ihm in der Vorweihnachtszeit davon kommen.

Schon oft hat er vom Aufhören und Zurücklehnen gesprochen, doch wir konnten ihn davon überzeugen, dass er sein Publikum wie kaum ein zweiter begeistern kann. Der kölscheste aller Redner ist einer der letzten Originale der Domstadt und ein perfekter Humorist mit Biss und Witz.

Kurzum: Wer Jupp Menth nicht kennt, kennt Köln nicht richtig !

Norbert Conrads-

Norbert Conrads studierte klassischen Gesang an der Musikhochschule Köln. Schon während seines Studiums wurde er in zahlreichen Musicals engagiert. Seine erste Hauptrolle spielte er im Musical "GAUDI" in Köln. Danach schlossen sich unzählige Auftritte in diversen Musicals an allen namhaften Bühnen an. Seit einigen Jahren erarbeitete er sich darüber hinaus immer mehr Partien des Opernfachs und so gab er im Januar 2009 im Opernhaus Wuppertal sein umjubeltes Operndebut. Im Sommer 2011 übernahm er die Rolle des Vaters in der Weltpremiere des Musicals "Die Päpstin". Und jetzt ist er zum 2. Mal in Rösrath. Die Begeisterung des Rösrather Publikums war und ist ihm sicher.



Philipp Oebel-

Krätzjessänger? Interpret der Kölschen Lieder? Intimer Kenner der Kölschen Szene? Ein Gitarrist? Ja zu allen Fragen, Philipp Oebel ist aus Köln nicht mehr wegzudenken. Wo tritt er auf – wo kann man ihn sehen und besonders aber hören: zum Beispiel bei seinen sonntäglichen Spaziergängen mit seiner Gitarre durch sein geliebtes Köln, hier ist er an Orten, wo es viel zu erzählen und besingen gibt. Seit langen Jahren ist er ein besonderer Freund der Grossen Rösrather Karnevals-Gesellschaft. Willkommen in Rösrath!

Willibert Pauels-

Was kann man Neues über „ Ne Bergische Jung“ aus Wipperfürth-Hamböcken sagen?

Unser langjähriger Freund Willibert Pauels nimmt uns alle an die Hand und erzählt Neues aus dem Bergischen und den umliegenden Orten. Dabei geht es nicht nur um Historisches. Auch ganz persönliche Erinnerungen, seine Heimatverbundenheit und vor allem liebenswerte Anekdoten wird der „Bergische Jung“ präsentieren. Es ist uns eine besondere Freude, dass er uns auch dieses Jahr wieder in Rösrath besuchen wird.

Kölsch Fraktion

Eine Kölsche Band der Extraklasse mit Peter Horn - Sänger und Frontmann, mit F.M. Willizil - auch "Dä Hoot" genannt- Gitarrist und Spezialist an der Flitsch, mit Simon Bay – dem virtuosen Keyboarder und Herrscher über die schwarzen und weißen Tasten. Diese Band ist eine Symbiose des Gefühls für eine Stadt und verkörpert alles das, was die Kölsche Musik so vielfältig macht.

Gute Unterhaltung und vill Spass!



Jürgen W. Urbahn und Philip Hallmann - Moderation

Der bekannte Zauberkünstler, Karnevalist und Moderator Jürgen W. Urbahn wird zusammen mit seinem jungen Kollegen Philip Hallmann den "roten Teppich" für die vorgenannten Künstler ausbreiten und Sie mit ihrer typisch-bergischen Art durch die Veranstaltung führen.

Darüber hinaus werden Sie von Philip Hallmann auch musikalisch eingestimmt, sein Kollege Jürgen W. Urbahn wird ihn dabei instrumental unterstützen.

Rösrath, den 28. August 2015

GROSSE RÖSRATHER KARNEVALS-GESELLSCHAFT 1970 e.V.

